



Vue d'ensemble de la tribune du pesage depuis les pistes. Photographie, vers 1934. Tiré de : L'Architecture d'aujourd'hui, n°3, avril 1934.

Référence du document reproduit :

- **Enghien-les-Bains, hippodrome. Photographies, vers 1934**
Enghien-les-Bains, hippodrome. Photographies, vers 1934. / Dans L'Architecture d'aujourd'hui, n°3, avril 1934.

IVR11_19909500001XB

Auteur du document reproduit : Chevojon (photographe)

Date de prise de vue : 1990

(c) Région Île-de-France (reproduction)

communication libre, reproduction soumise à autorisation (reproduction)